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有位藍色網友私訊我

希望我針對吳音寧送菜的事情發表意見，可能他想看看不同意見吧？！

想法如下：

1. 這個事情發生在今年 2/27，正是媒體大篇幅放送「神隱少女」的時候，吳音寧那時候人在哪裡？

答案出來了，她人一直在第一線處理事情，如果她不在第一線，那些菜應該是「直接依照北農慣例報廢」，這些國民黨議員怎麼有機會攻擊吳音寧呢？

2.吳音寧 2/27 當天的表現如何？

我還是讓數字說話，台北第一、二市場 106 年每天成交蔬菜量平均是 1607 噸，再來看下面第一個圖，可以知道，2/27 當天，兩個市場進來了 3000 噸，將近一般數量的 2
倍，面對這樣的情況，最可能發生的是「賣不掉」、「菜價崩跌」，但吳音寧賣掉了 2991 噸，菜價維持在 21.55 元，賣掉 99.7% 的菜，價格也沒崩跌，你說這個總經理不強？我倒要問你「什麼才叫強」？

https://taronews.tw/2018/05/21/39908/
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